

Visi Misi Tujuan dan Strategi
UPPS FISIP UNTAN Dan Program Studi Kesekretariatan

VMTS	UPPS FISIP UNTAN	PROGRAM STUDI KESEKRETARIATAN
Visi	<p>Pada tahun 2020 Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik menjadi pusat informasi di bidang Sosial, Politik dan Budaya di Kalimantan Barat, serta menyiapkan lulusan yang memiliki kompetensi dan bermoral serta mampu berkompetisi di tingkat Daerah, Regional, Nasional, dan Internasional."</p>	<p>Pada tahun 2020 Program Studi Kesekretariatan DIII FISIP UNTAN menjadi program studi yang bermutu dan pusat penyedia Ahli Madya yang berkualifikasi Kesekretariatan dan bermoral Pancasila, berdaya saing dalam dunia kerja maupun dunia usaha di tingkat lokal, Nasional dan Internasional.</p>
Misi	<p>1). Menyelenggarakan Tri Dharma Perguruan Tinggi melalui Pendidikan/pengajaran, Penelitian, dan Pengabdian Kepada Masyarakat.</p> <p>2). Sebagai institusi yang peka terhadap perubahan dan perkembangan yang terjadi di masyarakat dan IPTEK, serta mampu merespon perubahan dalam mempersiapkan lulusan (sarjana) yang memiliki kompetensi di bidang Ilmu Sosial dan ilmu Politik serta mampu berkompetisi dalam dunia.</p>	<p>1). Menyelenggarakan PS Kesekretariatan yang bermutu dari segi pemenuhan standar dosen, tenaga kependidikan, sarana prasarana, pengelolaan, dan pembiayaan pembelajaran sesuai kebijakan standar nasional pendidikan tinggi dan ketentuan yang berlaku;</p> <p>2). Menjadi pusat ahli madya berkualifikasi sekretaris yang memenuhi standar isi, kompetensi, proses pembelajaran dan penilaian sesuai kebijakan standar mutu dan kualifikasi kerja nasional;</p> <p>3). Membentuk karakter lulusan Pancasila yang mampu mengintegrasikan nilai-nilai Ketuhanan, Kemanusiaan, Persatuan, Kerakyatan dan Keadilan Sosial dalam praktek kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara;</p> <p>4). Menghasilkan lulusan yang berdaya saing dengan kemampuan kesekretariatan yang sesuai tuntutan zaman dan perkembangan IPTEK kontemporer;</p> <p>5). Berkiprah dalam lingkup daerah, regional, nasional dan internasional sebagai PS Kesekretariatan terkemuka yang mengintegrasikan tri dharma untuk pembangunan bangsa dan negara.</p>